

## 1. Teil

### 1. JANUAR 2000

**Millennium** – ein Begriff, der nicht nur den Aufbruch in ein neues Jahrtausend symbolisierte, sondern auch dem bundesweiten Verein DER CLUB – Deutscher Tischtennis-Senioren e.V. neue und innovative Impulse verlieh. Bereits 1999 hatte sich der erste Vorstand des damals noch nicht im Vereinsregister eingetragenen Vereins wie folgt formiert:

1. Vorsitzender	Konrad Steinkämper
Stellv. Vors. Finanzen	Werner Lüderitz
Stellv. Vors. Org./Marketing	Günther Angenendt
Stellv. Vors. Sport	Klaus Lehmann (†)
Geschäftsführerin	Marianne Blasberg

Für deutsche Regionen waren bereits drei Beisitzer\*innen aktiv:

Beisitzerin West	Roswitha Lindner
Beisitzer Süd	Manfred Tschörner (†)
Beisitzer Südwest	Helmut Neuser

Alle verantwortlichen Gründer der ersten Stunde, insbesondere Konrad Steinkämper, Marianne Blasberg, Werner Lüderitz, Klaus Lehmann (†) und Günther Angenendt, initiierten zahlreiche Maßnahmen in verschiedenen Bereichen, um den neuen Verein voranzubringen. Es waren viele Verhandlungen notwendig, um die entsprechenden Anträge zu stellen, damit DER CLUB ins Vereinsregister eingetragen und in den DTTB aufgenommen werden konnte. Zudem musste ein CLUB-Konto bei einer Bank eröffnet werden. Ein entscheidender Meilenstein war der Abschluss eines Sponsorenvertrags mit der Firma **schöler & micke/andro**.

All diese Schritte waren entscheidend, um beispielsweise die erste Ausgabe der Clubmitteilungen bereits Anfang Januar 2000 an die Mitglieder ausliefern zu können. Diese erste Ausgabe, die heute einen Sammlerwert hat, enthielt wichtige Informationen, die maßgeblich dazu beitrugen, schnell neue Mitglieder zu gewinnen – doch dazu später mehr.

Parallel liefen die Vorbereitungen für die erste Mitgliederversammlung und die ersten CLUB-Meisterschaften, die beide in Cottbus stattfinden sollten. Zahlreiche Werbemaßnahmen und unzählige organisatorische Aufgaben wurden in Angriff genommen, um den DER CLUB erfolgreich zu etablieren bzw. „zum Laufen zu bringen“.

Die Senioren-Weltmeisterschaft im Mai 2000 in Vancouver, Kanada, bot eine ausgezeichnete Gelegenheit, offene Personalfragen zu klären und neue Mitglieder für die ehrenamtliche Mitarbeit zu gewinnen. Ein historisches Foto aus Vancouver 2000 dokumentiert diesen bedeutenden Moment:



v.l.: Klaus Lehmann (†), Rolf Liczmanski, Konrad Steinkämper, Marianne Blasberg

Die Reise nach Kanada, welche dankenswerterweise von Ludwig Benner (†) organisiert wurde, stellte für viele der teilnehmenden Senior\*innen ein unvergessliches Erlebnis dar. Zurück in Deutschland setzte der gesamte Vorstand gemeinsam mit zahlreichen neuen Mitgliedern alles daran, aktiv Werbung für DER CLUB zu machen. Als Willkommensgeschenk erhielten die Neumitglieder ein Vereinshemd, um ihre Zugehörigkeit auch optisch sichtbar zu machen.

Bei einer der vorangegangenen Vorstandssitzungen wurde beschlossen, dass DER CLUB effizienter arbeiten könne, wenn zwei Vorstandsebenen eingeführt würden. Dies führte zu personellen Vorschlägen für den erweiterten Vorstand, die den Mitgliedern bei der 1. Hauptversammlung (HV) am 21.07.2001 in Cottbus vorgestellt wurden.

In den Geschäftsführender Vorstand von DER CLUB – Deutsche Tischtennis-Senioren e.V. wurden in Cottbus gewählt:

1. Vorsitzender:	Konrad Steinkämper
Stellvertretender Vorsitzender für Finanzen:	Werner Lüderitz
Stellvertretender Vorsitzender für Organisation und Marketing:	Rolf Liczmanski
Stellvertretender Vorsitzender für Sport:	Klaus Lehmann (†)
Geschäftsführerin:	Marianne Blasberg

Am 21.07.2002 wurden als Mitglieder in den erweiterten Vorstand gewählt:

Zuständigkeitsbereiche innerhalb des Norddeutschen Tischtennis-Verbandes

Beisitzer für den Bereich Berliner TT - Verband:	Jutta Renelt (†)
Beisitzer für den Bereich TT - Verband Brandenburg:	Achim Wolf
Beisitzer für den Bereich Fachverband TT Bremen:	Gunda Thies
Beisitzer für den Bereich Hamburger TT - Verband:	Anneliese Bischoff
Beisitzer für den Bereich TT - Verband Mecklenburg-Vorpommern:	Wolfgang Lunk
Beisitzer für den Bereich TT - Verband Niedersachsen:	Jörg Peter Berge
Beisitzer für den Bereich TT - Verband Sachsen-Anhalt:	Hildegard Pahnke
Beisitzer für den Bereich TT - Verband Schleswig-Holstein:	Bettina Delfs

Zuständigkeitsbereiche innerhalb des Westdeutschen Tischtennis-Verbandes

Beisitzer für die Bezirke Aachen, Düsseldorf, Linker Niederrhein:	Roswitha Lindner
Beisitzer für die Bezirke Bonn-Sieg, Köln, Siegerland:	Karl Josef Assenmacher
Beisitzer für die Bezirke Münster, Arnsberg, Ostwestfalen-Lippe:	Ernst Junker (†)
Beisitzer für die Bezirke Ruhr, Bergisches Land:	Ludwig Benner (†)

Zuständigkeitsbereiche innerhalb des Südwestdeutschen Tischtennis-Verbandes

Beisitzer für den Bereich	Hessischen TT - Verband:	Uschi Hempel
Beisitzer für den Bereich	Pfälzischen TT - Verband:	Kurt Neba
Beisitzer für den Bereich	Rheinhessischen TT - Verband	Helmut Neusser
Beisitzer für den Bereich	TT - Verband Rheinland:	Heidi Wunner
Beisitzer für den Bereich	Saarländischen TT - Verband:	Karl-Heinz Russy
Beisitzer für den Bereich	Thüringer TT - Verband:	Karl-Heinz Baumgart

Zuständigkeitsbereiche innerhalb des Süddeutschen Tischtennis-Verbandes

Beisitzer für den Bereich	Bayerischen TT - Verband:	Christel Elsing
Beisitzer für den Bereich	Badischen TT - Verband:	Heinz-Dieter Wüste
Beisitzer für den Bereich	Sächsischen TT - Verband:	Manfred Tschörner (†)
Beisitzer für den Bereich	Südbadischen TT - Verband:	Helmut Hartmann
Beisitzer für den Bereich	TT - Verb. Württemberg - Hohenzollern:	Helmut Näter (†)

Hinweis: Die geografischen Bezeichnungen stehen in keinem Zusammenhang mit den Organisationsstrukturen der Mitgliedsverbände des DTTB, sondern dienen lediglich der Beschreibung der jeweiligen Zuständigkeitsbereiche unserer Beisitzer.

Das Gruppenfoto der teilnehmenden Mitglieder in Cottbus verdeutlicht eindrucksvoll das erfreuliche Wachstum der CLUB-Mitgliedschaft in den vergangenen Monaten.



Ein weiteres Highlight, neben der 1. Hauptversammlung und den 1. CLUB-Meisterschaften in Cottbus, waren die 4. Tischtennis-Europameisterschaften der Senioren, die rund vier Wochen zuvor in Aarhus, Dänemark, stattfanden. Auch dort, wie bereits in Vancouver, errangen CLUB-Mitglieder zahlreiche Medaillen.